

Vos communes

## CANTONS DU GRÉSIVAUDAN

# Département : “Pour l’Isère” présente ses binômes

Emmanuelle DUFFÉAL



*De gauche à droite : Mylène Jacquin, Philippe Baudain, Martine Kohly et Christophe Borg pour le canton du Haut-Grésivaudan et Annick Guichard, Christophe Suszilo, Anne-Françoise Besson et Joël Gros pour le Moyen-Grésivaudan.  
Photo Le DL /Emmanuelle DUFFÉAL*

**La majorité départementale de Jean-Pierre Barbier, “Pour l’Isère” a présenté ce jeudi 29 avril, à Pontcharra, ces binômes pour les deux cantons du Grésivaudan, le Moyen et le Haut. Des candidatures attendues et d’autres un peu moins...**

C’est sur le Plateau des Petites-Roches, ce jeudi 29 avril, que les candidats de la majorité de Jean-Pierre Barbier “Pour l’Isère” aux élections départementales, les 20 et 27 juin prochains, en binôme c’est la règle, devaient se déclarer. Le choix de ce belvédère haut perché, avec vue imprenable sur les deux cantons du Grésivaudan, le Haut comme le Moyen, prenait tout son sens politique sur cette terre d’envol par excellence. Mais une météo pluvieuse a poussé les candidats à revoir leurs ambitions. Direction Pontcharra et son château Bayard. Les binômes ont trouvé là un autre symbole en ces terres historiques, berceau de nombreuses croisades. Et une bonne source d’inspiration dans la devise du chevalier “Sans peur et sans reproche” pour débiter leur campagne.

## • Dans le Haut-Grésivaudan, une sortante et un entrant

Commençons par le canton du Haut-Grésivaudan. Sans surprise, la vice-présidente au Département en charge du sport, de la vie associative et du devoir de mémoire, Martine Kohly, a choisi de se représenter. Guidée par cette envie « de poursuivre ce mandat de proximité passionnant au côté d'un président perspicace et performant » et l'ambition « de mener à bien les projets engagés, il reste encore tant à faire » elle entend rester « au plus près des citoyens, meilleur moyen pour régler leur problème ». Mais ce sera sans son actuel binôme, Christophe Engrand, qui a choisi lui de se retirer au profit du maire de Pontcharra, Christophe Borg. Cette candidature sera une première. Confiant, il se dit « très satisfait du travail accompli par la majorité départementale sortante ». Il voulait à son tour « s'inscrire dans la dynamique ambitieuse de Jean-Pierre Barbier ». Il voit dans ce choix de s'associer à Martine Kohly « une vraie logique de territoire » et « un bon équilibre trouvé ».

## • Dans le Moyen-Grésivaudan, des maires nouvellement élus

En revanche, dans le canton du Moyen-Grésivaudan, place à la nouveauté. Les électeurs auront droit à un binôme fraîchement élu en juin 2020 lors des municipales. Il s'agit de la maire de la Terrasse, Annick Guichard et du maire du Versoud, Christophe Suszilo. Tous les deux, issus de la société civile, souhaitent apporter « un regard neuf sur ce territoire ». Ils se disent en phase avec la ligne politique de leur chef de file, Jean-Pierre Barbier, qui lors de sa propre candidature lançait « l'union de la droite, du centre et la société civile est au-delà des clivages partisans et sera une majorité unie ». Un binôme là encore convaincu par le bilan de la majorité départementale soulignant que « les promesses de campagne de 2015 se sont traduites en actes. »

## Des binômes et des suppléants

E.D.

---

► Le binôme du Haut-Grésivaudan Martine Kohly, actuelle vice-présidente au Département en charge du sport de la jeunesse, de la vie associative et du devoir de mémoire, conseillère municipale d'opposition à Allevard, et Christophe Borg maire de Pontcharra depuis deux mandats ont pour suppléants Mylène Jacquin, la maire de Champ-près-Frogès et Philippe Baudain maire de Saint-Vincent-de-Mercuze.

► Le binôme du Moyen-Grésivaudan constitué d'Annick Guichard élue maire en juin 2020 à La Terrasse et Christophe Suszilo, qui a entamé lui aussi il y a un an son premier mandat de maire a choisi pour être suppléé dans cette élection, la maire de Bernin, Anne-Françoise Besson et le premier adjoint de Saint-Jean-le-Vieux, Joël Gros.